

PR-Text

# Stein - Klangschalen

## Die neue Generation von Klangschalen

**K**lang eine Ausdrucksform des Lichts ist eine Energieform, die in allem was es gibt zu finden ist. Energie steht niemals vollkommen still; jede Bewegung ist ein Schwingen, ein Vibrieren; von der dichtesten Materie bis zu den subtilen kosmischen Strahlen.

Jedes Schwingen ist Klang. Überall wo Bewegung ist, ist Klang – sie sind untrennbar miteinander verbunden. Alles was existiert hat seinen eigenen Klang, Ton und seine individuelle Melodie im einem großen kosmischen Chor. Klang ist eine essentielle Energiequalität; der Urlaut - OM – ist der Schöpfungslaut aller Welten, aller Wesen. Aus dem einen Urlaut entspringt die Symphonie des Kosmos und in diesen Urlaut kehrt sie auch wieder zurück. Klänge entstehen aus der Stille, breiten sich aus und verklingen wieder und so entstehen und vergehen ganze Welten mit ihm.

Die Klänge im Kosmos sind verbunden mit allen Welten – auch unserer Welt. Diese Verbindung bewirkt Veränderungen auf unserer Erde. Eine strukturelle Neuordnung im Bereich der Mineralien und die Veränderungen im menschlichen Bewusstsein machten die Bearbeitung von einigen Quarzen und Edelsteinen zur Herstellung von Klangschalen möglich.

Menschen mit einer bestimmten Wahrnehmungsfähigkeit wissen, dass Mineralien klingen. Durch die neue Generation dieser Klangschalen ist es möglich, dass sich ganz bestimm-

te Gesteinsstrukturen klanglich für jeden Menschen hör – und spürbar ausdrücken. Allen Steinwesen voran, sich massiven Veränderungen seines materiellen Ausdrucks auf Erden zur Verfügung zu stellen, so dass eine Stein-Klangschalen entstehen konnte, war der Bergkristall.

### Andere Quarze folgten:

Die violette **Klangschale aus Amethyst** unterstützt die Ausdehnung des Kronenchakras und kreiert beim klingen einen "Tempel der Anmut". Sie kann gut zur Meditation eingesetzt werden; sie fokussiert eine klare Verbindung mit der göttlichen Quelle.

Der Klang einer **Citrin-Klangschale** eignet sich besonders für die Harmonisierung der Aura, denn sie transformiert Energien. Ihr Kristallklang mit der Klangfarbe Gold wärmt, verschafft Wohlbefinden, durchdringt energetisierend.

**Die Kristalltöne einer Moldavit-Klangschale manifestieren Transformationsenergie. Sie unterstützt die Expansion des kosmischen Bewusstseins im Menschen. Der Klang dieser Schale ist nicht nur aus dieser Welt; er hat eine ätherische Schwingung.**

Die Schwingung einer **Rosenquarz-Klangschale** ist kraftvoll aber sanft; sie hilft emotionale Traumen zu transformieren. Eingebettet in ihre Klänge können wir an unserem kindlichen Wesen anknüpfen.

Die Schwingungsqualität von **Rubinkristall** bringt eine perfekte Diamanten-Frequenz. Diese Klangschale klingt mit einem reichen roten Spektrum, das innere Räume erhellt; verbindet die Energie des

Wurzel - mit der des Kronenchakras – bringt Erde und Himmel in Einklang; berührt Bewusstseinssebenen, die sich über der mentalen Ebene befinden.

Klang besitzt eine enorme physische Kraft und darüber hinaus eine seelische Wirkung. Jede Materie reagiert auf sie berührende Klänge, die in ihrer Eigenfrequenz liegen. Je zentrierter die reine Energie eines Klages ist, um so deutlicher seine Wirkung. Diese reine Energie haben alle genannten Kristallschalen gemeinsam, ob als Planeten – oder Sphärenschale, denn das Reich der Mineralien hat eine klare Ordnung seiner molekularen Struktur.

Alle Klangschalen können im Bereich der rein körperlichen Anwendung auch von Therapeuten eingesetzt werden.



### Kontakt & Veranstaltungen & Klangschalenverkauf

Kosmische Klänge  
Karmel Herrmann  
Fon: 02241 – 201 96 65  
Email: klangschalen@kosmischeklaenge.com  
www.kosmischeklaenge.com

